アリスニュースレター

2019年10月号

涼しい風と秋の深まりを感じる季節

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋! みなさんはどんな秋をお過ごしでしょうか?

暑い夏も終わり、快適な気候とともにワクワクする季節がやってきました。 寒い冬になる前のほんの数ヶ月、とことん秋を楽しみたいものです。

また秋のイベントといえば 10月31日のハロウィンもあります。 ワンちゃん、ネコちゃんと一緒に仮装をして写真撮影をしたり、紅葉や月を楽しんだりしてみてはいかがでしょうか?

ワンちゃん・ネコちゃんの "グルーミング" をしましょう!

<ネコちゃんのグルーミング>

ネコちゃんはキレイ好きです。自分自身でグルーミングを行うことも多いですが、 その子の性格や加齢によって飼い主様が気を付けてあげる必要もあります。 健康チェックも兼ねて定期的にグルーミングを行いましょう。

1. ブラッシング

ネコちゃんは本能として定期的に自分で体を舐めることで 毛づくろいをしています。

舐めた毛のほとんどは飲み込んで便と一緒に排出されますが、胃の中で丸められて吐き出すこともあります。

しかし、上手に出せないと「毛球症」といった問題が起こります。

その予防として毎日の「ブラッシング」が大切となってきます。 フラッシングをしてあげることのメリットは、 見た目の毛並をキレイにするだけでなく、皮膚の血行を良くするマッケージ効果もあります。

ただし無理矢理行うことはしないようにしましょう。 ネコちゃんがブラッシング嫌いにならないよう、本人のペースに合わせ て毎日少しずつ始めていきましょう。

2. 耳のケア

定期的に耳の中の様子をチェックしてあげましょう。

ネコちゃんはワンちゃんに比べ耳の中が汚れにくいと言われていますが、 体質的な問題で汚れやすい子もいますので注意が必要です。

汚れを放置すると外耳炎などの原因ともなります。 耳垢の量や耳の赤みの有無、臭いなどをチェックしてください。



3. 爪切り

ネコちゃんは自分で爪とぎをしますが、住環境の問題や加齢により、 爪とぎができない・しなくなる子もいます。

そうなると、爪が厚くなって隠せなくなったり、巻爪になったりすること があります。

(人もそうですが、巻爪は本当に痛いです・・・。)

伸びすぎた爪はネコちゃん&飼い主様の両方に危険になりますので、 定期的に切ってあげることをお勧めしています。

ネコちゃんの爪を切る際は 必ずネコちゃん用の爪切りを使用してください。





<ワンちゃんのグルーミング>

ワンちゃんは自身でグルーミングをすることはあまりありません。 ワンちゃんの健康チェックも兼ねて定期的にグルーミングを行いましょう。

1. 爪切り

ワンちゃんは運動中に爪が地面とこすれることにより、 少しずつ削れ、伸びすぎることはありません。

年齢を重ねてくると、ワンちゃんの筋力が低下し始めます。 その結果、歩く、走るなどの運動を嫌がるようになります。 その結果、爪が削れにくくなることで、爪が伸びやすくなってしまいます。

爪が伸びすぎると、ワンちゃんが歩きにくい、根元から折れる・巻き爪のように皮膚に食い込むなどの怪我、関節(指)の変形を起こす可能性がありますので注意しておきましょう。

2. 足回りカット

年齢を重ねて筋力が低下してくると、足腰が少しずつ弱くなり、 「踏ん張る」ことが苦手になってきます。

ご自宅内で飼育されていてフローリング環境の場合は、足回りの毛が伸びて しまうと、滑りやすくなり転倒によるけがにつながることがあります。

また、毛が伸びすぎた状態が長く続くと、皮膚の炎症につながります。 足回りの状態をチェックしてあげてください。

3. 肛門腺しぼり

年齢を重ねてくると、ワンちゃんは肛門嚢にたまる分泌物を 自力で排出することが困難になります。 お尻をこすりつけだしたら、要注意です。 放置しておくと炎症を起こしたり、肛門嚢が破裂してしまいます。

特に小型犬の場合は元々の排出能力が低いため、溜まりやすい傾向があります。

診察時に簡単にケアできますのでご相談ください。

定期的グルーミングで 小さな異変にも気づきやすくなります♪



学べるワンニャン語クイズ



問題1:子犬と楽しく遊んでいたと思ったら、急に手をカプッと噛まれてしまった!ワンちゃんはいったいどんな気持ちだったの?(答えはページの下です。)

- ① 指がソーセージに見えてきた
- ② トイレに行きたい!休憩させて
- ③ 動くもの、楽しいんだよね

問題2:ネコちゃんがお外で捕った獲物を自宅へ持ち帰ってくる。 そんな時の気持ちに当てはまらないものは?(答えはページの下です。)

- ① 飼い主さんに狩りの方法を教えてあげなくちゃ!
- ② 最近、全部食べきれないんだよね
- ③ わたしの獲物よ!よそ者にはあげません



プチ情報

「犬税」!?スペイン北西部で犬税導入

スペイン北西部の都市サモラでは、来年から犬の飼い主から税を徴収する方針を明らかにした。サモラでは、登録された犬の数が子どもの数を上回っている。「

大税」の導入理由は、道端の犬のふんを片付ける清掃費用などを捻出するためということ。 徴収額は年間9ユーロ(日本円で約1060円)。

市の税務担当者はロイターに対して、「犬の飼い主は(市の)費用をある程度負担すべきだ」 と述べた上で、否定的な反応を示す市民もいることを認めた。

大税を課すことで年5万~9万ユーロの税収を見込んでおり、大の散歩エリアの増設、清掃費用、ふん処理袋の配布に充てる計画。大税を導入している都市は他にもあり、オランダのハーグでは1匹当たり120ユーロが課される。



https://news.livedoor.com/article/detail/17054516/



問題1:③ 犬にとっては動くものへ飛びついて噛むことが本能です。

子犬にとってはじゃれながら噛むのも遊びの延長ですが、迷惑な行動です。 対処法はおもちゃを与えたり、甘噛み防止のしつけとして噛んだら遊びを中断し、 手にじゃれつかないようにしたりして学ばせましょう。

問題2:② メス猫に多い行動と言われていますが、これは飼い主さんのことを狩りのできない子猫のような存在と思っているという説があります。

一方、外敵のいない安全な場所に獲物を運んできただけという説もあります。

ワンニャン♪クッキング

麺を美味しく♪



ミートスパゲティ

<材料>(目安として10kg成犬1回分)

トマト

小 1 個

・ミックスベジタブル

1/2カップ

・スパゲティ

30g

・オリーブオイル

计算是进行上,是400万代的一个,并没有不信,不如果。400亿元,就是100亿元的

大さじ1

牛ひき肉

150g

<手順>

- 1. 沸騰したお湯で、皮をむいていないトマト丸ごと 1 個を 5 分ゆで、 冷ましてから、ひと口大に切る。
- 2. スパゲティは半分に折り、沸騰したお湯でゆでる。
- 3. スパゲティがゆであがる直前に、ひき肉とミックスベジタブルを加えて火を通す。
- 4. ざるで水気をきる。
- 5. 冷めてから器に盛り、1をのせて、できあがり。





根菜で体もポカポカ

れんこんのすり流し汁



・れんこん

15g

・イワシ

2尾

・にんじん

20g

・ほうれんそう

190g

・しいたけ

1/4個

しょうがのしぼり汁

少々

・ひじき

大さじ1

• 水

100cc

<手順>

- 1. れんこんとにんじんは、皮をむいてからすりおろす。しいたけとひじきは、みじん切りにする。イワシとほうれん草は、ネコちゃんが食べやすい大きさに切る。
- 2. まず鍋に水を入れて、しいたけ、ひじき、イワシを煮る。

THE STATE OF THE S

- 3. 火が通ったら、れんこん、にんじん、ほうれん草を加え、さらに煮る。
- 4. 火を止めたらしょうがのしぼり汁を加えて完成。

プチ情報

中国企業、飼い猫クローン化に成功 次はパンダ?

中国の企業が、ペットの猫のクローン化に初めて成功。

2019年7月21日に誕生したブリティッシュショートへアのクローン子猫は、その7か月前に飼い猫をなくした顧客の依頼で作製された。

クローンペット作製会社、北京希諾谷生物科技(Sinogene、希諾谷)は、これまで飼い犬40匹以上のクローン作製に成功。

犬のクローン化の費用は38万元(約570万円)と高額だが、猫のクローン化はそれよりも安価な25万元(約370万円)でできるという。

希諾谷の米継東(Mi Jidong) 最高経営責任者(CEO)は、 高額の費用がかかるからといって、 全ての顧客が高所得者層なわけではないと語る。

「実際のところ、顧客の大多数は大学を卒業して間もない若者たちだ」 「飼い主は、ペットの生まれに関係なく家族の一員とみなすだろう。ペットのクローン化は、若い世代の感情面のニーズを満たすものだ」と米氏。

飼い猫「大蒜」と7か月前に死別した黄雨(Huang Yu) さん(23) は、生まれ変わった愛猫の姿に感激した。新しいクローンに前の猫と同じ名前を付け、「2匹は90%以上似ている」と喜ぶ。 外見と同様に性格も似ていることを願っているそうだ。

中国の科学者らは、さらなるクローン化への挑戦に大きな野望を抱いており、猫のクローン化が可能ならば、パンダにも応用できるのではないかと研究に励んでいる。



出典: https://www.afpbb.com/articles/-/3243137?cx_part=logly

プチ情報

ワンちゃんの嗅覚で早期がん発見!?

「がん探知犬」、ご存じですか?

人間の呼気や尿の臭いから、早期のがんを発見するワンちゃんをがん探知犬と呼びます。

なんと実際に山形・金山町では、この探知犬を利用した健康診断が行われています。 この町のある地区の胃がんによる女性の死亡率が、全国ワーストとなったことから、 状況打開のため導入されました。

元来、犬は人の 100 万倍~1 億倍以上の嗅覚を持つといわれます。足跡追及能力や 臭気選別能力を有した「警察犬」「麻薬探知犬」、地震などで被災し、生き埋めにな った人の臭いをかぎ分ける「救助犬」、イタリアでは高価な「トリュフ・ハンター」 として…

ワンちゃんたちは得意の嗅覚を活用し、多岐にわたって人間をサポートしてくれています。

犬の中でも、狩猟犬として嗅覚の発達したゴールデンレトリバーが特殊な訓練を受け、探知する使命を担います。

1 頭育てるのに、500 万円ほどの費用がかかるということ。その訓練がいかに大変なものかがうかがえます。しかも、17 年時点では国内探知犬は5 頭しかいないようです。

訓練を受けた犬は、良性の腫瘍には反応せず、がん(悪性の腫瘍)患者が出す呼気や 尿から、がんの有無をかぎ分けるといわれています。特に、子宮がん(尿のにおい)、 大腸がん(呼気)においては、9割以上の確率で判別できるそうで驚きです。

探知の流れとしては、まず犬にがんの臭気を嗅がせて、箱の中にセットした尿の近くを歩かせます。がん判定が疑われる場合は、その箱の前で立ち止まり、振り返って知らせます。

研究機関の調べによると、的中率は100%近いといわれます。

金山町の場合は、町の健康診断を受けた人で、探知犬による検査に同意した人の尿を冷凍し、千葉県内にある医療機関に送り、調べます。探知犬を利用しての健康診断について、同町関係者から「早期発見ができ、治療費も抑えられる」と好評のようです。

出典

https://www.nikkansports.com/leisure/health/news/201909040000041.html



本の広場

「パンダと犬」

(スティーヴン★スピルハンバーグ 著)



出展: https://www.amazon.co.jp/

読み終わった後、思わず 我が子を抱きしめてしまうような本。 何度も何度も開いてしまいます。

4 コマ漫画になっていて、 愛犬との生活でよくある!と共感できる話や、 クスっと笑ってしますような可愛らしさで 癒されます。

それだけではなく、 老いゆく切なさ、残された時間への怖さ…、 だからこそ最後まで愛しきろうと誓う家族の 思い。

愛犬家にはかなりうるっときます。

愛するわんこを膝に乗せながら読めば ただただ、愛犬への愛が増す本です。 猫派のあなたにもオススメ!

読むだけで癒し効果ありの大人気シリーズ。 現代人のストレス緩和に。

頭の体操コーナー

9月号の解答です。



4	3	5	8	1	9	2	7	6
6	8	2	3	4	7	5	1	9
7	9	1	2	6	5	8	3	4
8	2	4	1	7	3	9	6	5
3	5	9	4	8	6	7	2	1
1	6	7	9	5	2	3	4	8
2	1	8	7	9	4	6	5	3
5	4	3	6	2	8	1	9	7
9	7	6	5	3	1	4	8	2



今月の問題です。

		2		9	1	7		
					3		4	
	7				2			
							2	1
	2					3	5	
	9		1					
		5	7	4		2	1	
	6		8					4
1		8						



ルール

- タテ9列のどの列にも 1~9 の数字がひとつずつはいる。
- ・ ヨコ 9 列のどの行にも 1~9 の数字がひとつずつはいる。
- ・太線で囲まれたタテ3×3コ3=9マスの、どの囲いにも 1~9の数字が一つずつはいる。